



Audiencia pública

Rediseño de la red de autobuses de El Bronx Servicio de autobuses Local, Limited y Select

Información del evento de la audiencia pública

**Jueves 20 de
febrero de 2020**

**Horario de inicio
de la audiencia:** 6 p. m.
Horario de inscripción:
desde las 5 p. m. hasta las 8 p. m.

The Bronx Museum of the Arts
1040 Grand Concourse
Bronx, New York 10456
Sala: South Wing, Lower Gallery

Subterráneo: 161 St – Yankee Stadium **B D 4**
167 St **B D**
167 St **4**
Autobús: Bx1, Bx2, Bx32

The Metropolitan Transportation Authority (MTA) propuso un plan final para rediseñar la red de autobuses de El Bronx para que el servicio sea más rápido y confiable. Estamos celebrando esta audiencia pública para recopilar comentarios finales sobre el servicio de autobuses Local, Limited y Select Bus Service. Si la Junta de la MTA lo aprueba, actualmente la implementación está prevista para el otoño de 2020. Los cambios en el servicio de autobús expreso se posponen. Las propuestas del servicio de autobús expreso se lanzarán más adelante este año.

¿Qué es el rediseño de la red de autobuses de El Bronx?

La red de autobuses de El Bronx no ha cambiado sustancialmente en décadas, a pesar del tremendo crecimiento en la ciudad desde 2010. El aumento de la congestión del tráfico, entre otras cosas, ralentiza los autobuses y degrada la confiabilidad del servicio para nuestros clientes de autobuses. La red de autobuses de El Bronx rediseñada aborda los factores que contribuyen a velocidades lentas y falta de fiabilidad. Hace que las rutas de autobús sean simples y más directas, fortalece los corredores clave este-oeste y expande la conectividad. El espacio mejorado entre paradas de autobús y los cambios de horario harán que el servicio de autobús coincida mejor con los patrones de pasajeros. Obtenga más información sobre los cambios propuestos a su ruta de autobús, parada y horarios aquí: <https://new.mta.info/bronxbusredesign>

Para obtener más información, preinscribirse como orador o enviar comentarios

Aquellos que deseen ser escuchados en la audiencia pública deben registrarse con anticipación en el sitio web de la MTA en new.mta.info, llamando al 646-252-6777, o en persona en la audiencia. Las presentaciones orales se limitarán a tres (3) minutos. Podrá presentar testimonio verbal o consignar cualquier declaración por escrito que pueda sustituir, o complementar, cualquier testimonio verbal relacionado con el rediseño de la red de autobuses de El Bronx. Se aceptarán comentarios en línea enviados por correo electrónico. También, se pueden enviar los comentarios por correo postal a: MTA Government & Community Relations, 2 Broadway, 20th Floor, New York, NY 10004. Todas las declaraciones escritas deben enviarse antes de las 8 p. m. del 21 de febrero de 2020. Los comentarios recibidos después de esa fecha y hora no se incluirán en el registro oficial de la audiencia. Sin embargo, continuaremos aceptando aportes del público durante todo el proceso de rediseño.

Accesibilidad y servicios de intérprete

Esta audiencia pública se ha programado en un lugar con completa accesibilidad ADA. Habrá servicios de intérpretes de señas y del idioma español disponibles. Habrá intérpretes de idiomas adicionales disponibles previa solicitud de registro a más tardar el 14 de febrero de 2020 llamando a la Línea de Asistencia para Audiencias Públicas al 646-252-6777 de 6 a. m. a 10 p. m.

